
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25. Mai 2024 in Krefeld 
 
Frau Jun-Prof. Dr. Anne-Christin Roth, Präsidentin des Deutschen Sportlehrerverbandes Lan-
desverband NRW, begrüßt die Anwesenden. Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist 
ordnungsgemäß versendet worden. Die Beschlussfähigkeit wird laut Satzung festgestellt. An-
träge zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
 
TOP 1 Bericht des Vorstandes 
 

• Frau Roth berichtet von der Arbeit im Vorstand, der sich im Jahr 2023 sechs Mal in 
Hybridsitzungen getroffen hat. Frau Roth berichtet von dem Projekt „Qualitätsoffen-
sive Schulsport“.  Geplant wird ein Zertifikatskurs in Kooperation mit der Uni Müns-
ter. Es geht hierbei um den Ganztag an Grundschulen. 

• Auch in diesem Jahr findet wieder die Preisverleihung des Förderpreises statt, dieses 
Mal wieder bei der Unfallkasse in Düsseldorf am 28. November 2024.  

• Herr Pauwels berichtet, dass leider viele geplante Fortbildungen abgesagt werden 
musste. Nur die Online-Fortbildungen wurden gut angenommen. Über die Zentren 
für schulpraktische Lehrerausbildung sind Fortbildungen für Referendare sind nicht 
mehr vorgesehen. Hier sollte mehr Werbung gemacht werden.  

• Nach wie vor ist die Mitgliederwerbung ein großes Thema bei der Vorstandsarbeit. 
 
TOP 2 Bericht des Vizepräsidenten Finanzen 
 

Die Zahlen aus dem abgelaufenen Geschäftsjahr 2023 liegen den Anwesenden vor. Wie auch 
in den Vorjahren war die Arbeit des Vorstands darauf ausgelegt, die Entwicklung des Bud-
gets im Jahre 2023 genau zu verfolgen und auf die Einhaltung zu achten.  Herr Lengsfeld er-
läutert die einzelnen Einnahmen und Ausgaben.  
Zur Zeit laufen Gespräche mit Sport-Thieme als möglichen Werbepartner. Weitere Sponso-
ren werden gesucht. 
 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 

Die Kasse wurde am 06..05.2024 von Herrn Thomann und Herrn Keul geprüft. Der Kassen-
prüfer, Herr Keul, gibt den Kassenbericht ab und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
Die Anwesenden entlasten den Vorstand einstimmig. 
 

TOP 4 Wahlen 
 

Eine geheime Wahl wird von allen Anwesenden nicht gewünscht.  
 

Frau Roth kündigt an, dass sie im kommenden Jahr sich nicht mehr als Präsidentin zur Wahl 
stellen wird. 
 

Wahl der / des  Vizepräsident*in Finanzen  
Es wird Wiederwahl von André Lengsfeld  vorgeschlagen. Herr Lengsfeld wird einstimmig bei 
einer Enthaltung in dem Amt als Vizepräsident Finanzen für 2 Jahre bestätigt. Er bedankt sich 
bei den Anwesenden und nimmt die Wahl an. 
 

Wahl der / des Vizepräsident*in Fortbildung 
Es wird Wiederwahl von Michael Pauwels  vorgeschlagen. Herr Pauwels wird einstimmig bei 
einer Enthaltung in dem Amt als Vizepräsident Fortbildung für 2 Jahre bestätigt. Er bedankt 
sich bei den Anwesenden und nimmt die Wahl an. 
 
 

 
 
 



Wahl einer / eines weiteren Vizepräsident*in 
Frau Britta Schröder wird vom Vorstand als Vizepräsidentin vorgeschlagen. Frau Schröder 
stellt sich vor. Die Anwesenden wählen Frau Schröder einstimmig bei einer Enthaltung als 
Vizepräsidentin für 2 Jahre. Sie bedankt sich bei den Anwesenden und nimmt die Wahl an. 
Als weitere Kandidatin wird Rosanna Leistikow als Vizepräsidentin vorgeschlagen. Frau Roth 
berichtet, dass Frau Leistikow auch im Bundesvorstand mitarbeitet. Frau Leistikow ist zum 
Zeitpunkt der Wahl noch nicht persönlich anwesend. Sie hat im Falle einer Wahl vorab bestä-
tigt, dass sie die Wahl annimmt. Die Anwesenden wählen Frau Leistikow einstimmig als Vize-
präsidentin für 2 Jahre.  
 

Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers. 
Für Herrn Thomann, der zweimal die Kasse geprüft hat, wird Herr Dr. Lutz Kottmann aus der 
Versammlung als neuer Kassenprüfer vorgeschlagen und einstimmig, mit einer Enthaltung, 
gewählt. Herr Dr. Kottmann nimmt die Wahl an. Herr Keul bleibt ein weiteres Jahr Kassen-
prüfer. 
 
TOP 5 Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2024 
 

Der Haushaltsplan 2024 liegt allen Anwesenden in schriftlicher Form vor. Herr Lengsfeld er-
läutert die einzelnen Positionen. Dem vorliegenden Haushaltsplan wird einstimmig zuge-
stimmt.  
Der TOP „Beschlussfassung über den Haushaltsplan“ soll in Zukunft als TOP 3 behandelt wer-
den.  Dies wird von den Anwesenden einstimmig beschlossen.  
 
 

TOP 6 Beschlussfassung über Anträge 
 

Es lagen keine Anträge vor 
 

TOP 7 Verschiedenes  
 
Hier gab es keine Wortmeldungen 
 
 

Im Anschluss findet die Ehrung für langjährige Mitglieder statt. 
 

 
_________________________                                                        _________________________ 
Jun-Prof. Dr. Anne-Christin Roth                                                      Walburga Malina 
Präsidentin                                                                                           Protokollführerin 


